



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 5 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,615 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

DISCUTEN 28 GRAMOS

Los senadores autorizan uso de marihuana

Tras un acalorado debate, comisiones del Senado de la República aprobaron, sin el apoyo del PAN y con la abstención del PRI, el dictamen sobre la regulación de la cannabis que permitirá su siembra, plantación, cultivo, cosecha, consumo e incluso su venta. En la discusión, los senadores de las Comisiones Unidas de Salud, Justicia y Estudios Legislativos centraron el debate en si es necesario incrementar el gramaje de portación por persona. Discuten hasta 28 gramos, cuando autorizaron solamente cinco. **Pág. 5**

IGLESIA DE SAN COSME

¿Por qué las cubrió?

La importancia de las mujeres en la vida es tal que sin ellas la Iglesia, la familia y la sociedad en general no pueden salir adelante, dijo el padre Jesús Padilla, al explicar la decisión que se tomó de cubrir las imágenes de santas y de la Virgen. **Pág. 28**

EXCLUSIVA

En las entrañas de los Spotify Awards

De la mano de los conductores Danna Paola, Ángela Aguilar, Franco Escamilla y Luisito Comunica **El Sol de México** estuvo en los preparativos de la ceremonia de entrega. **GOSSIP**



ESCRIBEN	Juan Velez	Pág. 8
	Luis Gerardo Salas	Pág. 45
	Juan José Origel	GOSSIP



EDUARDO OSUNA
VICEPRESIDENTE Y DIRECTOR
GENERAL DE BBVA EN MÉXICO



“El crédito es una forma de anticipar beneficios para la sociedad, de tener mejor calidad de vida”

PÁG. 20

ROBERTO HERNÁNDEZ



UN MUERTO EN CALIFORNIA EL CORONAVIRUS ESTÁ MUTANDO, DICE CHINA

SHANGHAI. Científicos chinos detectaron dos tipos de coronavirus. Los investigadores de la Facultad de Ciencias de la Vida de la Universidad de Pekín y del Instituto Pasteur de Shanghai dicen que se necesitan estudios con conjuntos de datos más grandes para comprender mejor la evolución del virus.

- Confirmados 93 mil 90 casos de coronavirus en el mundo, hasta ayer.
- La Organización Mundial de la Salud pide a América contención agresiva.
- Italia cierra a partir de hoy todas sus escuelas y universidades para tratar de contener el brote.
- En cuarentena mil personas en Nueva York, por once casos.
- Se han reducido las exportaciones mundiales en 50 mil millones de dólares, sólo en febrero. **Pág. 38**

UNIDAD DE INTELIGENCIA FINANCIERA

Rastrean el dinero de Fármacos Especializados

JUAN LUIS RAMOS

Investigan depósitos sospechosos de sus dueños a cuentas en Suiza y Estados Unidos

La Unidad de Inteligencia Financiera, que encabeza Santiago Nieto, investiga depósitos millonarios que hicieron integrantes de la familia dueña de Grupo Fármacos Especializados a cuentas en Suiza y Estados Unidos.

La farmacéutica que obtuvo contratos con el gobierno federal por 89 mil 943 millones de pesos de 2013 a 2018 está bajo sospecha de defraudación fiscal y corrupción, confirmó el titular del organismo de la Secretaría de Hacienda.

Los cinco integrantes de la familia "PF" (los padres y tres hijos) hicieron depósitos en cuentas de distintos países, aunque la empresa no registra operaciones de comercio exterior que amparen la compra de medicamentos en el extranjero. Entre los envíos destacan depósitos por más de mil 600 millones de pesos a cuentas en Suiza y por 115 millones de dólares en Estados Unidos.

“Encontramos la misma constante, contratación gubernamental en el sexenio anterior a partir de adjudicaciones directas de empresas que no tienen un andamiaje jurídico y el número de trabajadores registrados al IMSS, y sin embargo terminan enviando el dinero fuera de las fronteras mexicanas después de la contratación gubernamental”, dijo el titular de la UIF. **Pág. 19**